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Núcleo Soluções Tecnológicas Ltda 

Academia Nacional 
de Detetives 
Profissionais 

Núcleo Soluções Tecnológicas Ltda. é uma empresa integradora de soluções tecnológicas 
(equipamentos e serviços) para as áreas de investigações eletrônicas, contra inteligência e 
criminalística. Nós estamos entre as maiores e mais antigas empresas do ramo no Brasil e 
atuamos em todas as regiões do território nacional. Somos fornecedores recorrentes de 
diversas Secretarias de Segurança Pública, Secretarias de Defesa Social, Forças Armadas, 
Ministérios Públicos, Órgãos Federais, Grandes Empresas e etc. Seu diretor conta com 
mais de 20 anos de experiência no mercado de fornecimento atacadista de equipamentos e 
prestação de serviços para diversos órgãos governamentais. 
 
Desde Novembro de 2009, através do lançamento da campanha PREÇOS MAIS BARATOS 
DO BRASIL – COBRIMOS OFERTAS DE QUALQUER EMPRESA DO BRASIL, Núcleo 
Soluções Tecnológicas Ltda. passou também a atuar no segmento varejista, mirando o 
atendimento em uma faixa de público específica cuja demanda dificilmente era suprida por 
fornecedores nacionais. Empresa cadastrada no SICAF (Cadastro de Fornecedores do 
Governo Federal) e Inscrita no Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas sob o n° 
06.288.403/0001-64.                                                                                                                                                  

Fonte:     www.oinformante.com  
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Com o decorrer dos anos, as empresas dos mais variados ramos de atividade, como 
seguradoras, bancos, indústrias, hotéis e outras, sofrem com fraudes em suas sedes, filiais 
ou até mesmo de forma externa. 
Ocorre que as empresas estavam investindo muito em segurança privada e se esquecendo 
um detalhe crucial: a prevenção e detecção de fraudes. Com respeito a segurança privada 
e as auditorias internas, ambas são importantes, mas o profissional qualificado para 
prevenir e detectar uma fraude é o Detetive Particular, pois esse trabalho envolve técnicas 
de investigação privada, as quais são de domínio do detetive. Levantamentos de vida 
pregressa, infiltrações, campanas e demais técnicas podem detectar, por exemplo, se um 
funcionário ou um segurado estão lesando uma seguradora, ou seja, tentando receber 
indevidamente o pagamento do prêmio ou sinistro previsto na apólice.                                                         
Sigilos de indústrias sendo violados, gerando concorrência desleal; hotéis perdendo 
hóspedes; combustíveis sendo subtraídos de automóveis de empresas ou mercadorias 
sendo desviadas; todas essas práticas ilícitas, que as empresas ainda não possuem 
indícios mínimos para informar às autoridades, precisam da investigação particular para 
coletar a verdade. 
A esfera empresarial utilizando de forma mais intensa a investigação privada, é um 
investimento que vem a minimizar os riscos das negociações e aumentar a eficácia na 
identificação de uma fraude. 
 
FONTE: MARCELO CARNEIRO DE SOUZA .                                      .                                                                                                               
Detetive Profissional e Perito Extrajudicial/Judicial 
https://mcsdetetiveseperit.wixsite.com/cursos  

DETETIVE MARCELO CARNEIRO DE SOUZA                                                                                  

FRAUDES EMPRESARIAIS 
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SIA Rīgas Detektīvu Aģentūra 

Наш телефон: +37126065555 (консультации по телефону в круглосуточном режиме!) 
Спасибо вам, мои друзья, 
За Ваши добрые сердца, 
Что в радости и в тишине Вы ВСЕ молились обо мне. 
Не легок был порою путь, 
Вы помогали не свернуть. 
На сердце руку положа 
Мы с Вами встретились не зря. 
Я знаю, нас свела судьба, 
Тебе Спасибо, РДА!!! 
Стих посвященный друзьям, клиентам и просто замечательным людям!!! 
лично от президента Рижского Детективного Агентства Ольги Зелик 
Друзья! 11 августа 2018 года Рижскому Детективному Агентству (Rīgas Detektīvu Aģentūra) 
исполняется 12 лет. 
Непростой пройден путь и порой даже терпкий. Но все-таки пройден!!! 
Часто вспоминаю, как в 2006 году 11 августа начало свой старт Rīgas Detektīvu Aģentūra. В то 
время народ мало знал о детективных агентствах, о деятельности детективов, и часто я от 
окружения слышала: "Ольга, расскажите пожалуйста в чем отличие детективов от обычных 
юристов и почему открыли не юридическую фирму, а детективную?!" 
Сегодня, когда близится празднование 12-летия Рижского Детективного Агентства, 
большинство людей знают, что детективы занимаются сбором информации, доказательств, 
которые в последствии при необходимости передаются в государственные инстанции и 
служат доказательствами по делу. 
На сегодняшний день участие детектива прописано в Уголовном процессе, и это уже является 
серьезным достижением! На сегодняшний день государственные инстанции обязаны принять 
необходимые сведения от детектива и приобщить к делу. 
Расстраивает то, что до сих пор не разрешена в государстве проблема с существованием 
псевдо-детективов, которые не только не имеют права осуществлять подобную деятельность 
на территории нашей страны, но и работают без сертификата детектива, то есть без 
специального юридического образования и определенного стажа работы  

Rīgas Detektīvu Aģentūra prezidente Olga Zeļika: "11 августа 2018 года Рижскому 
Детективному Агентству 12 лет! Ура!!!" 
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в правоохранительной системе Латвии, согласно Закону о Детективной 
Деятельности.Также на сегодняшний день работе детектива в Латвии стала 
откровенно вредить часть русской прессы, которая всех кого не попади очерняет, 
зарабатывая на громких именах рейтинги и деньги! 
О чести и достоинстве здесь говорить не приходится!!! 
Когда я поинтересовалась у одного известного журналиста со стажем, представителем 
русской прессы в Латвии, он так откровенно и сказал: "Ольга, читать нечего! В русской прессе 
большинство журналистов спивается, да и работать некому! У многих из журналистов русской 
прессы нет даже профессионального образования, да и обозленные есть, у которых в жизни 
проблемы, из Латвии их гонят, вот и срываются на других! А те две, которые травят Вас, очень 
несчастны в личной жизни, одну даже с ЛТВ7 выгнали за характер и некомпетентность, у 
второй дочка с синдромом дауна. С чего им радоваться жизни и писать приятные статьи для 
читателей?! Они просто выливает всю свою желчь и негатив на тех людей, которые 
состоялись!" 
Поэтому, к большому сожалению, проходя через множество препятствий, ощущая на себе 
порой негатив, зависть и просто подлость подобных "людей", понимаешь, насколько ценится 
твой труд обычными людьми, насколько каждый из клиентов Rīgas Detektīvu Aģentūra 
благодарен за то, что телефон фирмы работает круглосуточно. И Вам Спасибо и Низкий 
Поклон, дорогие друзья и клиенты. 
Лично Я всегда  желаю людям счастья и этим двум, которые называют себя журналистами 
тоже желаю счастья и удовлетворения, чтобы они несли пользу и оставили на Земле после 
себя не тьму, а свет. Будем молиться за них, друзья, ибо души их уже в аду!!! 

От себя искренне хочу сказать СПАСИБО и НИЗКИЙ ПОКЛОН ВСЕМ, кто не поддался и не 
поддается на подобные провокации, продолжают верить в Rīgas Detektīvu Aģentūra, тем 
самым поддерживая Рижское Детективное Агентство. Нам это очень важно!!! 

За каждого из своих клиентов я переживаю, максимально выкладываюсь, чтобы помочь, также 
и мои коллеги стараются и помогают! 

Для меня очень важно, что в Латвии прекрасные, светлые люди, и их большинство, в свою 
очередь и я не перестану благодарить небеса, что я родилась в нашей прекрасной Латвии. 

На ум приходит цитата известного психолога Дейла Карнеги: "Помните, что несправедливая 
критика часто является замаскированным комплиментом". Не забывайте, в свою очередь, 
нести свет и помогать другим! 

Но а мы всегда рядом!!! В любое время суток с ВАМИ!!! 

С Огромным Уважением, 

Ваше Рижское Детективное Агентство 

президент и сертифицированный детектив Ольга Зелика 

Rīgas Detektīvu Aģentūra имеет лицензию на осуществление детективной деятельности, и 
лично я, Ольга Зелика, сертификат детектива Латвийской Республики №21. 

Не пренебрегайте излишней информационной перестраховкой! 

Нужная и необходимая для Вас информация всегда будет Вам во благо! 

Rīgas Detektīvu Aģentūra поможет Вам докопаться до истины и раскроет возможные тайны! 

Ибо как известно, все тайное становится явным!!! 

Всю информацию о нас смотрите на сайте: www.Detektivs.Lv                                                                                  
ОДИН номер телефона: +37126065555! Будьте аккуратны! 

На BCE телефонные звонки отвечает ВСЕГДА сертифицированный Детектив Латвии Ольга 
Зелика Fonte:http://detektiv.ucoz.com/publ/
rigas_detektivu_agentura_prezidente_olga_zelika_11_avgusta_2018_goda_rizhskomu_detektivnom
u_agentstvu_12_let_ura/1-1-0-125  
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CNDB DO BRASIL  
CONSELHO NACIONAL DOS DETETIVES 

INVESTIGADORES  

Bruno Couto  

 Presidente 

CNDB do Brasil 

Venho agradecer a todos aos 37 presentes do nosso Congresso dos Detetives do Brasil, 
pelo nosso evento feito contamos com participação também de representante de entidade 
de classe como: nosso amigo Detetive Edivaldo Godoy, Presidente da ANDP Associação 
Nacional dos Detetives Profissionais, vendo a importância e ficou maravilhado com tudo 
que viu no nosso Projeto Sintegra Detetives do Brasil. 

 
Onde também contamos coma participação do SINDPOC -Sindicatos dos Policiais Civis do 
Estado da Bahia, a direção o senhor Presidente Marcos de  Oliveira Maurício, Bernardino 
Gayoso, Erico Souza, Carlos Barbosa, todos gostaram do nosso evento. Observando a 
importância do estado em ter a colaboração dos investigadores privados,para trabalharmos 
juntos,ao final entregamos um certificado de participação.  

 
A pauta do nosso projeto de Lei,que apresentado, na Assembleia Legislativa da Bahia, 
onde vamos levar ao Senado Federal, em Brasilia-DF para virar PL, onde nosso projeto 
visa melhoria da classe dos Detetives do Brasil, sem inventar nada de estranho ou coisas 
que venha fazer com que o detetive venha ter danos como pessoas tortuosas que querem 
o domínio da classe. É um projeto de lei que vai fazer com que o Detetive trabalhe de 
forma legal sem lhe causar danos.    

 
Apresentamos também o lançamento do livro do amigo e parceiro Detetive William Braga 
Magalhães Lima, que relata em seu livro de investigação, sobre Pet e outros conteúdos de 
suma importância para a categoria dos Detetives.   

 
Na qualidade de Detetive e Presidente do CNDB do Brasil Conselho Nacional dos 
Detetives Investigadores do Brasil, venho agradecer a todos que participaram aos 37 
participantes, contentopessoas da Bahia, de São Paulo, de Sergipe – Aracaju. Estaremos 
sempre empenhadosem fazeruma conferência anual vamos fazer isso como tradição todo 
o ano.  

 

Abraço a todos!. 

 

Toda conquista começa com a decisão de tentar.  

CONGRESSO DOS DETETIVES DO BRASIL     REALIZADO NA BAHIA EM SALVADOR 
NO DIA 15 DE MAIO 2018 
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A entrevista na TV ALBA da Assembleia Legislativa da Bahia no Youtube sobre 
nosso evento. 

Link da entrevista no youtube  

https://www.youtube.com/watch?time_continue=7&v=0PV4Xjx1Uns 

 



Página 8 DETECTIVE  NEWS 

 



Página 9 DETECTIVE  NEWS 

REUNIÃO DO DIA DO DETETIVE NO BRASIL 2018 

REALIZADO NA BAHIA SALVADOR  

Sindeba BA- Sindicato dos Detetives Profissionais do Estado da Bahia, em reunião com 
alguns associados pautanto sobre asssuntos de melhoria sobre a classe com a presença 
do nosso Pre candidato a Deputado Estadual do Governo do Estado, Carlos Barbosa, 
com sua presença dando apoio nessa luta em defesa da classedos detetives.  

 

E também fazendo homenagem ao verdadeiro militante da lei 13.4322/2017, Luiz Carlos 
Henrique Vargas. 

 
LINK DO YOUTUBE ABAIXO; 

https://www.youtube.com/watch?time_continue=5&v=LF3RRjdmNTk 
 
Att. 

A Direção  
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Sindeba - Sindicato dos Detetives Profissionais do Estado da Bahia  

Bruno Couto  

Formado em Ciências Contabéis, 35 anos, natural de Salvador- Bahia, com 

sede e escritório na Rua Chile, Edificio Braulio Xavier, 6 andar, sala 604, 

Centro de Salvador, Cep:40.020-000. . 

Formação na área de investigação pela Agência Palma Investigações fez 

Atualizações de cursos pela MR Cursos e Treinamentos; Tais Como: 

Curso de Investigação Criminal Particular, Localizador de Veiculos, 

Localização de Pessoas. Atuou como detetive desde 2002. 

Detetive Diretor-Presidente do CNDB do Brasil, Conselho Nacional dos 

Detetives Investigadores do Brasil, fundada em janeiro de 2016 

Diretor da Agencia- Anfic de Inteligencia Civil, Dic. Inteligencia Civil,  

Especialista em investigação e inteligência civil,Casos Conjulgais, Localização de Pessoas e Veiculos, e 
outros. 

Fazendo parte da área de investigação privada do Brasil. 

Convidamos todos os que se possa fazer presentes para o dia 28 de Setembro de 
2018, no horário das 8:00hs as 15:00hs,  para uma reunião da categoria para 
tratarmos sobreosassuntos de interesse da classe dos detetives do estado da 
Bahia, e Estados adjacentes, como Sergipe e outros,para relatarmos sobre o novo 
projeto de lei, que é de beneficio da categoria e outros assuntos internos relacionado a 
profissão de Detetive. 

Podem participar Detetives, profissionais da investigação civil de outros estados, é 
umareunião. Não é congresso enem seminário. A reuniãoé de relevância da classe, 
espero a participação de todos! . 

Vamos juntos caminhar para uma categoria digna eunida!. 

 
Atenciosamente, 

A Direção 

 

Fonte: Bruno Couto 
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